

工事書類簡素化を検討

国交省 年度内に方向性 電子化含め効率的方法探る

国土交通省は、工事書類の簡素化に向けた検討に着手した。発注者の監督・検査や施工者の業務を合理化するのが狙い。各地方整備局が建設業界団体との意見交換で得た工事書類に対する意見を集約し、工事の品質確保に最低必要な書類を見極めた上で、電子化を含めた効率的な方法を検討する。2007年度内には方向性を出す方針だ。

施工者に提出を求めている工事書類は06年度に簡素化が試行され、88書類のうちの約3割に当たる24書類が「提出不要」となっている。

それにもかかわらず、依然として工事書類の簡素化を求める声が建設業界側から上がっている。このため、国交省は、九州地方整備局を窓口に各地方整備局に寄せられた工事書類に対する意見を集約し、簡素化の検討を開始した。

しかし6、7月に九州整備局が九州各県の建設業協会と行った意見交換では、協会側から「地方自治体と比べ、国交省直轄工事の管理資料が多く、労働時間や経費の増大の原因になっている」との訴えがあり、同整備局は「実態を把握した上

で、簡素化を検討する」とるため、無駄がないかどうかも見極めた上で、現状者側が必要以上の工事書類の提出を求めている。ただし、工事書類は、工事の品質確保で大きな役割を担つており、最低限の2年間にわたって、全国建設業協会がこれまで、全国建設業協会がこの2年間にわたって、全国各地で会員企業の現場担当者との意見交換を踏まえ、工事書類の簡素化を訴えてきた。具体的には、「過度な電子化が施工者に過度な

負担を与えないよう配慮していく。

工事書類の簡素化は、電子納品導入時から、「紙書類も合わせて提出する二重化が問題」と日本木工工業協会が指摘していった。

問題を指摘していた。

「工事成績評定への影響を考えて積極的に発注者に対し意見が言えない」

など、現場での片務性の問題を指摘していた。

「工事成績評定への影響を考えて積極的に発注者に対し意見が言えない」

など、現場での片務性の問題を指摘していた。

「工事成績評定への影響を考えて積極的に発注者に対し意見が言えない」

など、現場での片務性の問題を指摘していた。

「工事成績評定への影響を考えて積極的に発注者に対し意見が言えない」

など、現場での片務性の問題を指摘していた。

19年 10月 26日

建設通信新聞